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De: Alexandrino Alencar

Enviado em: quinta-feira, 14 de agosto de 2008 08:39

Para: Marcos Wilson; Marcelo Bahia Odebrecht; Pedro Novis

Assunto: RES: Filme:

O meu interlocutor já esta ciente desde 08/08 conforme alinhamento com MW,após conclusão da negociação com 
JR. 
 

 

De: Marcos Wilson  
Enviada em: quarta-feira, 13 de agosto de 2008 20:08 
Para: Marcelo Bahia Odebrecht; Pedro Novis 
Cc: Alexandrino Alencar 
Assunto: RES: Filme: 
 

Por orientação de PN, pedi que AA comunicasse nosso apoio a quem de direito e eu fiquei de avisar EO. 
 

De: Marcelo Bahia Odebrecht  
Enviada em: quarta-feira, 13 de agosto de 2008 19:54 
Para: Marcos Wilson; Pedro Novis 
Cc: Alexandrino Alencar 
Assunto: RES: Filme: 
 
PN: AA vai avisar seminário? 
 

De: Marcos Wilson  
Enviada em: quarta-feira, 13 de agosto de 2008 17:02 
Para: Marcelo Bahia Odebrecht; Pedro Novis 
Cc: Rossana Chiarella 
Assunto: RES: Filme: 
 

Nosso apoio será de 750 mil e não apareceremos. Rossana está cuidando da operação com João Rodarte/Roberto 
D’Avila. 
 

De: Marcelo Bahia Odebrecht  
Enviada em: sexta-feira, 1 de agosto de 2008 13:38 
Para: Marcos Wilson; Pedro Novis 
Cc: Alexandrino Alencar 
Assunto: Re: Filme: 
 

Marcos, 
De minha parte oque PN e meu pai definirem ok. 
Minha opiniao e que AA construa com o seminario para so participarmos se houver falta da recursos (o que nao deve 
ser o caso) 

From: Marcos Wilson  
To: Pedro Novis; Marcelo Bahia Odebrecht  
Cc: Alexandrino Alencar; Marcio Polidoro; Rossana Chiarella  
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Sent: Fri Aug 01 10:24:59 2008 
Subject: Filme:  
Depois de uma conversa com AA, RC e JR/CDN tivemos a confirmação de uma demanda de um milhão de reais 
para apoiar o filme de interesse do nosso cliente e cujo projeto está sendo coordenado pelo amigo do Alexandrino. 
Pedi a MP para entregar a EO um livro assinado pelo cliente. Entendi como sendo uma maneira de agradecimento 
antecipado pelo apoio. A proposta feita por MBO de formar um Fundo para atender ao pedido tornou-se inviável 
porque os outros doadores fazem questão de aparecer ao contrário de nossa posição. E PN ficou, a pedido de MBO, 
de falar com EO sobre nossa participação. Lembro, finalmente, que não há incentivo fiscal.E que a produtora é a do 
João Rodarte/Roberto D’Ávila.Por favor, avisem se houver uma outra orientação. Marcos 
 
ET.: Minha posição:embora seja um desejo do cliente e que já anda bem adiantado  (o filme tem as características 
dos Filhos de Francisco), acho que este tipo de louvação maléfico e poderá vir a ser um tiro no próprio pé do cliente.  
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De: Marcelo Bahia Odebrecht

Enviado em: quarta-feira, 12 de novembro de 2008 15:37

Para: Alexandrino Alencar; Emilio Odebrecht

Cc: Pedro Novis; Newton Souza

Pontos para agenda com seminário (estarei indo pela manhã para a Venezuela): 
 
1) IPI:  

Peço que AA se atualize com NS e ou MF amanhã. 
Hoje estamos no seguinte pé: Falei com o italiano na sexta a noite, temos na pratica duas alternativas (para o IPI 
crédito prêmio, visto que alíquota zero será refis mesmo) ou sai uma MP com a data de corte de 90 para o 
congresso levar para 2002, ou GM aceita que venha uma iniciativa do congresso pegando carona em alguma 
MP. Esta ultima alternativa é viável por tratar-se de uma medida que ajuda a resolver uma grande pendência do 
setor exportador no momento atual. GM tem fugido de nós e estamos tentando estar com ele. Na pratica precisa 
ter um encontro do GM com o amigo de meu pai, na presença dos empresários e ou do Beluzzo para dar o 
suporte político a GM para enfrentar sua equipe. O que tem também nos complicado é que Rubens (Cosan) e 
Benjamin (CSN) começaram a adotar a estratégia do passarinho na mão melhor que dois voando, visto que o 
problema maior de Benjamin é liberar o refis do alíquota zero onde ele tem autuação, e do Rubens o IPI crédito 
prêmio (ainda que com Refis) pois ele compensou e tem autuação. 

 
2) Líbia: 

Continua-se não conseguindo marcar/agenda para MJorge ir a Líbia levar convite a Kadafi. Acho que o convite 
deveria ir logo via embaixador. 
O italiano insinuou (ou jogou verde para colher maduro) que um contato de lá (Muktah) insinuou ao seminarista 
(cuidado pois o seminarista não quer que o italiano diga que foi ele) que em função das obras que conquistamos 
estavam entendendo que tínhamos cumprido nossos compromissos políticos aqui, com o amigo de meu pai. 
Expliquei ao italiano que nossas obras lá são por custo reembolsável (em parceria, uma delas com uma estatal) 
e de margem apertada e que não tivemos nenhuma orientação neste sentido de inserir nada para dar aqui. 
Daniel ficou de contactar o Muktah (a quem o Kalifa, nosso sponsor conhece bem) e perceber se existe alguma 
orientação 

 
3) Jirau: 

Face aos acontecimentos de hoje acho importante que se atualize amanhã com Meireles visto que HV está fora. 
 
4) Equador: 

Nada de novo fora o depoimento hoje no congresso aqui. Importante se atualizar com Mameri amanhã 
 
5) O italiano me perguntou sobre como anda nosso apoio ao filme de Lula, comentei nossa opinião (com a qual 

concorda) e disse que AA tinha acertado a mesma com o seminarista, mas adiantei que se tivermos nos 
comprometido com algo, seria sem aparecer o nosso nome. Parece que ele vai coordenar/apoiar a captação de 
recursos 
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De: Marcelo Bahia Odebrecht

Enviado em: quarta-feira, 24 de novembro de 2010 17:01

Para: Alexandrino Alencar; Hilberto M Alves da Silva Filho

Assunto: Re: RES: Res:

Ok 
------Original Message------ 
From: Alexandrino Alencar 
To: Marcelo Bahia Odebrecht 
To: Hilberto Silva 
Subject: RES: Res: 
Sent: Nov 24, 2010 16:55 
 
15 por trimestre,por 12 meses. 
 
-----Mensagem original----- 
De: Marcelo Bahia Odebrecht 
Enviada em: quarta-feira, 24 de novembro de 2010 16:52 
Para: Hilberto M Alves da Silva Filho; Alexandrino Alencar 
Assunto: Re: Res: 
 
Qual valor e prazo? 
------Original Message------ 
From: Hilberto Silva 
To: Alexandrino Alencar 
To: Marcelo Bahia Odebrecht 
Subject: Res: 
Sent: Nov 24, 2010 16:38 
 
 
Aguardo ok de MO e a definição do prazo 
Já que estamos falando de compromisso mensal ------Mensagem original------ 
De: Alexandrino Alencar 
Para:Marcelo Bahia Odebrecht 
Para:Hilberto Silva Filho 
Assunto: 
Enviada em: Nov 24, 2010 16:31 
 
Conforme alinhado com MO vamos manter o programa do irmão do chefe com codinome Metralha.Pelas minhas 
contas deveríamos começar em dezembro. 
 
 
 
Alexandrino 
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De: Marcelo Bahia Odebrecht

Enviado em: sexta-feira, 10 de dezembro de 2010 12:52

Para: Roberto Simoes; Marcio Faria da Silva; Fernando Barbosa

Amigo de meu pai muito interessado e apoiando iniciativas nossas no MD. 
Vai reforcar nossa posicao junto a NJ. 
 
Navios PB: disse que vai sem falta fazer na Bahia. A ida da Fiat para PE (mais uma, nos ajuda) 
 
Fale com FR pois amigo reforcou continuarmos fazendo negocios com Magnata. 
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De: Marcelo Bahia Odebrecht

Enviado em: sexta-feira, 10 de dezembro de 2010 13:52

Para: Alexandrino Alencar

Assunto: Re: Res:

Ok 
 
----- Original Message ----- 
From: Alexandrino Alencar 
To: Marcelo Bahia Odebrecht 
Sent: Fri Dec 10 10:51:18 2010 
Subject: Res: 
 
Falei com seu pai e ele disse para ir em frente. 
 
----- Mensagem original ----- 
De: Marcelo Bahia Odebrecht 
Para: Alexandrino Alencar 
Enviada em: Fri Dec 10 10:28:30 2010 
Assunto:  
 
Esta caindo muito o cel na estrada. 
Depois do que amigo de meu pai disse você precisa avaliar se vale a pena insistir com geologo para marcar minha 
reuniao a 2, ou esperamos a de 4. 
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De: Marcelo Bahia Odebrecht

Enviado em: terça-feira, 28 de dezembro de 2010 17:22

Para: Luiz Antonio Mameri; Claudio Melo Filho; Benedicto Barbosa da Silva Junior; 

Paul Elie Altit; Marcio Faria da Silva; Henrique S. do Prado Valladares

Assunto: Re: Res:

Eh uma conversa em teoria conceitual mas seria importante voces me repassarem o que tem de relevante que devo 
mencionar ou ser questionado. 
 
Paul: preciso aquela agenda do MCMV. 
 
HV: algo de BM? 
 
----- Original Message ----- 
From: Luiz Antonio Mameri 
To: Marcelo Bahia Odebrecht; Claudio Melo Filho 
Sent: Tue Dec 28 14:18:29 2010 
Subject: Res: 
 
Excelente noticia. 
 
 
----- Mensagem original ----- 
De: Marcelo Bahia Odebrecht 
Para: Luiz Antonio Mameri; Claudio Melo Filho Enviada em: Tue Dec 28 14:14:06 2010 
Assunto:  
 
Ela e ele marcaram comigo e meu pai no dia 30 em BSB. Com isto não devo ir na posse 
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De: Marcelo Bahia Odebrecht

Enviado em: quarta-feira, 29 de dezembro de 2010 20:59

Para: Alexandrino Alencar

Assunto: Re: Res: Re: Res:

Sitio? 
 
----- Original Message ----- 
From: Alexandrino Alencar 
To: Marcelo Bahia Odebrecht 
Sent: Wed Dec 29 17:52:04 2010 
Subject: Res: Re: Res: 
 
No encontro de amanhã pode atualizar que ate 15/01 a reforma estará pronta.A equipe de C Armando esta dentro 
do cronograma. 
 
 
----- Mensagem original ----- 
De: Marcelo Bahia Odebrecht 
Para: Alexandrino Alencar; Benedicto Barbosa da Silva Junior Enviada em: Wed Dec 29 05:37:58 2010 
Assunto: Re: Res: 
 
Ok 
 
----- Original Message ----- 
From: Alexandrino Alencar 
To: Marcelo Bahia Odebrecht; Benedicto Barbosa da Silva Junior 
Sent: Wed Dec 29 05:23:18 2010 
Subject: Res: 
 
O Carlos Armando ficou de falar com GA e GK,no dia 03/01,para confirmar,ate pra saber como esta a relação dos 
dois. 
 
----- Mensagem original ----- 
De: Marcelo Bahia Odebrecht 
Para: Benedicto Barbosa da Silva Junior; Alexandrino Alencar Enviada em: Wed Dec 29 05:15:31 2010 
Assunto:  
 
Vai haver o jantar la em casa nos dias 12 ou 13? 
Antes estou no Mexico, e depois passo duas semanas fora, soh voltando inicio de fevereiro. 
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De: Marcelo Bahia Odebrecht

Enviado em: quinta-feira, 30 de dezembro de 2010 11:04

Para: Luciana Aparecida Fonseca; Maria Cecilia Saraiva Bartolomeu

Assunto: Imprimir e entregar a meu pai (pref antes dele embarcar para BSB)

Ptos para conversa: 
1) "Passagem" do historico de parceria 
2) Quem fala em nome dela e para que tema (chamar atencao para JSG) 
3) Convite (para os 2) eventos Padres e Hijos. 
4) Disponibilizar apoio junto ao Congresso. 
5) Citar nossa ampla atuacao alinhada com as politicas de governo com empresas/socios especificas para cada 
segmento, e buscar orientacoes: 
- MCMV: Bairro Novo (falar preco e infras, ida Mangueiral) 
- Saneamento incl energia lixo: Foz 
- Energia (AHEs e Gas): ODB Energia 
- Infraestrutura: CNO e OTP (Urgencia Aeros vs modelo Miami) 
- Agenda Nacional Petroquimica/Comperj: Braskem 
- Etanol e Plastico Verde: ETH/Braskem 
- Pre-sal: OOG e CNO (falar Subsea e sondas)  
- Defesa (dualidade Min Integracao e MDIC: fragatas vs BA, Braco Forte): JV com EADS 
6) Nossa atuacao exterior alinhada com Geopolitica Brasil. 
 
Com ele 
- estadio Corinthians 
- Obras sitio 
- 1a palestra Angola 
- Instituto 
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De: Marcelo Bahia Odebrecht

Enviado em: quinta-feira, 30 de dezembro de 2010 12:58

Para: Carlos Armando Paschoal; Benedicto Barbosa da Silva Junior

Assunto: Re: Res: Encontro hoje com PR

Temos compromisso de 15? 
Entendo que não eh soh questao de obter o financiamento, mas quem vai paga-lo. Divida tem que ser paga! 
------Original Message------ 
From: Carlos Armando Paschoal 
To: Marcelo Bahia Odebrecht 
To: Benedicto Barbosa da Silva Junior 
Subject: Res: Encontro hoje com PR 
Sent: Dec 30, 2010 11:21 
 
Se perguntar, o projeto esta' sendo desenvolvido dentro do cronograma, estamos trabalhando em alternativas para 
o financiamento complementar e o pedido de credenciamento ao BNDES será apresentado em Janeiro. 
O tal jantar ainda não tive confirmacao de GA e estou checando como anda a relacao de GK com GA (parece que 
cordial) mas estou confirmando. 
A reforma/ ampliacao de Atibaia esta' no cronograma. A partir da proxima semana trabalharemos em 2 turnos e dia 
15 será entregue.   
------Mensagem original------ 
De: Marcelo Odebrecht 
Para: Benedicto Barbosa da Silva 
Para: Alexandrino Alencar 
Para: Carlos Armando Guedes Paschoal 
Assunto: Encontro hoje com PR 
Enviada em: Dez 30, 2010 11:01 
 
Tem algo que devo dizer a ele sobre o estadio do Corinthians? Adianta aventar a hipotese dele ir ao tal jantar. 
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De: Marcelo Bahia Odebrecht

Enviado em: quinta-feira, 30 de dezembro de 2010 14:15

Para: Carlos Armando Paschoal; Alexandrino Alencar

Cc: Benedicto Barbosa da Silva Junior

Assunto: Re: Res: Fw: Enc: REFORMA

Ok 
 

From: Carlos Armando Paschoal  
To: Marcelo Bahia Odebrecht; Alexandrino Alencar  
Cc: Benedicto Barbosa da Silva Junior  
Sent: Thu Dec 30 10:38:11 2010 
Subject: Res: Fw: Enc: REFORMA  

A equipe informou hoje pela manha que esta tudo  
conforme programado. O mais importante nesse tipo de obra e' que não ha indefinicoes por parte do proprietario. 
Eu diria que temos como meta o dia 15 e não havendo imprevistos a alcancaremos.  
Temos um eng senior (Fred) que se instalou em Atibaia e esta' cuidando pessoalmente do assunto com equipe de 
sua confianca. 
 

De: Marcelo Bahia Odebrecht  
Para: Alexandrino Alencar; Carlos Armando Paschoal  
Cc: Benedicto Barbosa da Silva Junior  
Enviada em: Thu Dec 30 09:55:07 2010 
Assunto: Fw: Enc: REFORMA  

Piscina (ainda sem laje), Suites ainda sendo rebocadas, Sauna a ser contratada. 
Nos nos comprometemos com 15/1 ou seria mais seguro dizer ate o final de janeiro, tentando antecipar? 
 

From: Alexandrino Alencar  
To: Marcelo Bahia Odebrecht  
Sent: Wed Dec 29 18:18:01 2010 
Subject: Enc: REFORMA  

 

De: Emyr Diniz Costa Junior  
Para: Carlos Armando Paschoal; Alexandrino Alencar  
Enviada em: Wed Dec 29 17:49:34 2010 
Assunto: ENC: REFORMA  

Companheiros, 
Segue acompanhamento da nossa obra. Estamos no caminho certo. 
sds 
 

 
 

De: Frederico Marcos de Almeida H Barbosa  
Enviada em: quarta-feira, 29 de dezembro de 2010 19:24 
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Para: Emyr Diniz Costa Junior 
Assunto: REFORMA 
 
EMYR, 
 
SEGUE EM ANEXO O RELATÓRIO ATUALIZADO DAS OBRAS. 
 
AMANHÃ ENCERRA ÀS 18 HORAS E RETORNA ÁS 7:00 HORAS NO DOMINGO, 02/01.  
 
O PLANEJADO É DAR CONTINUIDADE ATÉ A CONCLUSÃO (SE TUDO DER CERTO: DIA 15/01). 
 
EU PREVI IMPLANTAR OS DOIS TURNOS A PARTIR DA PRÓXIMA SEMANA DE FORMA A CONCILIAR O TELHADO COM 
OS ACABAMENTOS. VAMOS AVALIAR ATÉ DO DIA 05/01 SE MELHORARÁ A PRODUTIVIDADE SEM ACRESCER OS 
CUSTOS E SERÁ NECESSÁRIO PARA O PRAZO. 
 
DESEJO UM FELIZ 2011 PARA VOCÊ EXTENSIVO AOS FAMILIARES!! MUITA SAÚDE, PAZ E REALIZAÇÕES EM TODOS OS 
ÂMBITOS!!! 
 
GRATO, 
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De: Marcelo Bahia Odebrecht

Enviado em: sexta-feira, 14 de janeiro de 2011 12:32

Para: Carlos Armando Paschoal; Alexandrino Alencar; Benedicto Barbosa da Silva 

Junior

Assunto: RES: Reforma Atibaia.

ok 
 

De: Carlos Armando Paschoal  
Enviada em: sexta-feira, 14 de janeiro de 2011 12:25 
Para: Marcelo Bahia Odebrecht; Alexandrino Alencar; Benedicto Barbosa da Silva Junior 
Assunto: Enc: Reforma Atibaia. 
Prioridade: Alta 

 
99% concluida. 
Amanha retiramos nosso pessoal e terminamos ultimos retoques com os adicionais solicitados na proxima semana 
com pessoal local. 
 

De: Emyr Diniz Costa Junior  
Para: Carlos Armando Paschoal  
Enviada em: Fri Jan 14 09:03:56 2011 
Assunto: RES: Reforma Atibaia.  

CAP, 
Estamos terminando 99% das obras contratadas inicialmente até amanhã e retirando nosso pessoal de lá sem falta. 
 
Na semana que vem ainda vamos fazer pente fino e pequenos serviços na área externa com pessoal local sob a 
liderança de nosso encarregado geral. O Cliente está satisfeito com tudo que foi feito no exíguo prazo e fortemente 
atrapalhado pela últimas chuvas.  
 
O Cliente pediu alguns adicionais, o que inclusive fizeram com que lhe pedisse uma verba extra.  Estes adicionais 
também vão ser feitos na semana que vem. 
 
O Cliente nos disse que o morador do sitio não está preocupado com a extensão do prazo. 
 
O mais importante que estamos tirando nosso pessoal de lá amanhã. 
 
sds 
 

 
 

De: Carlos Armando Paschoal  
Enviada em: sexta-feira, 14 de janeiro de 2011 09:13 
Para: Emyr Diniz Costa Junior 
Assunto: Reforma Atibaia. 

 
Favor confirmar se efetivamente a entrega será amanhã. 
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De: Marcelo Bahia Odebrecht

Enviado em: quarta-feira, 23 de março de 2011 07:34

Para: Ernesto Sa Vieira Baiardi; Alexandrino Alencar; Luiz Antonio Mameri

Assunto: Re: Res: Re: Res: Re: RES: Conversa de hoje com amigo de EO

Realmente eh um bando de porra louca!  
O sobrinho não era aquele que estavamos apoiando? 
 

From: Ernesto Sa Vieira Baiardi  
To: Marcelo Bahia Odebrecht; Alexandrino Alencar; Luiz Antonio Mameri  
Sent: Wed Mar 23 06:37:30 2011 
Subject: RE: Res: Re: Res: Re: RES: Conversa de hoje com amigo de EO  

O sobrinho esta envolvido com Mario na operacao do CS. 
 

De: Marcelo Bahia Odebrecht  
Enviada: quarta-feira, 23 de março de 2011 11:32 
Para: Ernesto Sa Vieira Baiardi; Alexandrino Alencar; Luiz Antonio Mameri 
Assunto: Re: Res: Re: Res: Re: RES: Conversa de hoje com amigo de EO 

 
Sobrinho? CS? Estou perdido. 
Não seria o pecuarista? 
 

From: Ernesto Sa Vieira Baiardi  
To: Alexandrino Alencar; Marcelo Bahia Odebrecht; Luiz Antonio Mameri  
Sent: Wed Mar 23 01:31:42 2011 
Subject: Res: Re: Res: Re: RES: Conversa de hoje com amigo de EO  

Pode ser o sobrinho atuando.  
Alex, ele deu algum feedback do andamento das nossas conversas com o sobrinho ? 
Me avisem com relação a conferência, pois preciso costurar por aqui. 
 

De: Alexandrino Alencar  
Para: Marcelo Bahia Odebrecht; Luiz Antonio Mameri; Ernesto Sa Vieira Baiardi  
Enviada em: Tue Mar 22 19:19:19 2011 
Assunto: Res: Re: Res: Re: RES: Conversa de hoje com amigo de EO  

Nos falamos amanhã 
 

De: Marcelo Bahia Odebrecht  
Para: Luiz Antonio Mameri; Ernesto Sa Vieira Baiardi  
Cc: Alexandrino Alencar  
Enviada em: Tue Mar 22 19:02:36 2011 
Assunto: Re: Res: Re: RES: Conversa de hoje com amigo de EO  

Deixe eu entender melhor amanha. 
Alex: amanha me fale 
 

From: Luiz Antonio Mameri  
To: Marcelo Bahia Odebrecht; Ernesto Sa Vieira Baiardi  
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Cc: Alexandrino Alencar  
Sent: Tue Mar 22 19:00:58 2011 
Subject: Res: Re: RES: Conversa de hoje com amigo de EO  

Sim 
 

De: Marcelo Bahia Odebrecht  
Para: Luiz Antonio Mameri; Ernesto Sa Vieira Baiardi  
Cc: Alexandrino Alencar  
Enviada em: Tue Mar 22 18:55:09 2011 
Assunto: Re: RES: Conversa de hoje com amigo de EO  

CSFB? 
 

From: Luiz Antonio Mameri  
To: Marcelo Bahia Odebrecht; Ernesto Sa Vieira Baiardi  
Cc: Alexandrino Alencar  
Sent: Tue Mar 22 18:53:43 2011 
Subject: RES: Conversa de hoje com amigo de EO  

EXATAMENTE!!!!!!! 
Alex deve ter mais detalhes. 
 
 

De: Marcelo Bahia Odebrecht  
Enviada em: terça-feira, 22 de março de 2011 19:49 
Para: Luiz Antonio Mameri; Ernesto Sa Vieira Baiardi 
Cc: Alexandrino Alencar 
Assunto: Re: Conversa de hoje com amigo de EO 

 
CS? 
 

From: Luiz Antonio Mameri  
To: Ernesto Sa Vieira Baiardi; Marcelo Bahia Odebrecht  
Cc: Alexandrino Alencar  
Sent: Tue Mar 22 18:42:31 2011 
Subject: Conversa de hoje com amigo de EO  

Alex acaba de me ligar. 
Colocou-se o assunto de Ernesto. 
O dito cujo vai antes de jul/ago. 

No entanto disse que o CS quer que ele vá também. 
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De: Marcelo Bahia Odebrecht

Enviado em: terça-feira, 21 de junho de 2011 13:06

Para: Luiz Antonio Mameri

Qd mencionar ao amigo de BJ que o acerto do evento foi com Italiano/amigo de meu pai, e não com PT, importante 
não mencionar nada sobre minha conta corrente com Italiano pois só ele e amigo de meu pai sabem. 
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De: Marcelo Bahia Odebrecht

Enviado em: quinta-feira, 14 de julho de 2011 08:16

Para: Alexandrino Alencar

Assunto: Re: Res:

Ok. Mas tinha entendido que havia uma expectativa de encontro com rebeldes dia 20 
 
----- Original Message ----- 
From: Alexandrino Alencar 
Sent: Thursday, July 14, 2011 05:09 AM 
To: Marcelo Bahia Odebrecht 
Subject: Res: 
 
Seu pai avaliou quanto ao assunto estadio de nao tomarmos nenhuma iniciativa pois entende ele que faz parte do 
"charme",mas que nos preparemos com material para alguma eventualidade. 
Quanto a Libia,falei com minha interlocutora ,que me disse que ele continua sem uma definicao sobre o tema e ela 
voltaria a falar com ele amanha.Pelo que entendi ele esta focado na situacao politica interna. 
 
----- Mensagem original ----- 
De: Marcelo Bahia Odebrecht 
Enviada em: Thursday, July 14, 2011 04:53 AM 
Para: Alexandrino Alencar 
Assunto:  
 
Conseguiu confirmar encontro com Lula? Seria bom antes de 20 (caso tenha este encontro com Rebeldes Libia) 
Seriam 2 temas 
- estadio SP 
- Libia 
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De: Marcelo Bahia Odebrecht

Enviado em: sábado, 20 de agosto de 2011 19:33

Para: Ernesto Sa Vieira Baiardi; Luiz Antonio Mameri; Hilberto M Alves da Silva Filho

Assunto: Re: Res:

Pelo que entendi ele ja era uma das opcoes do lado de la, e o barbudo reforcou! Nos soh somos 
intermediarios/facilitadores para apresentar. 
  

From: Ernesto Sa Vieira Baiardi  
Sent: Saturday, August 20, 2011 06:27 PM 
To: Marcelo Bahia Odebrecht; Luiz Antonio Mameri; Hilberto M Alves da Silva Filho  
Subject: Res:  

  
Acho que nao devemos dizer que foi indicacao nossa e sim do barbudo qdo teve la, OK ? 
  

De: Ernesto Sa Vieira Baiardi  
Enviada em: Saturday, August 20, 2011 06:26 PM 
Para: Marcelo Bahia Odebrecht; Luiz Antonio Mameri; Hilberto M Alves da Silva Filho  
Assunto: Res:  

  
Estamos sentando agora para a 1era reuniao 
  

De: Marcelo Bahia Odebrecht  
Enviada em: Saturday, August 20, 2011 06:22 PM 
Para: Luiz Antonio Mameri; Hilberto M Alves da Silva Filho; Ernesto Sa Vieira Baiardi  
Assunto:  

  
Tudo ok com JS? 
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De: Alexandrino Alencar

Enviado em: quinta-feira, 21 de junho de 2012 14:05

Para: Marcelo Bahia Odebrecht; Gustavo Dantas Guerra; Luiz Augusto T. Rocha; Luiz 

Antonio Mameri

Cc: Benedicto Barbosa da Silva Junior; Miguel Peres

Assunto: Res: Re: RES:

Eu sei,so que vao resguarda-lo,por isso que ela vai. 
 
----- Mensagem original ----- 
De: Marcelo Bahia Odebrecht 
Enviada em: Thursday, June 21, 2012 10:46 AM 
Para: Alexandrino Alencar; Gustavo Dantas Guerra; Luiz Augusto T. Rocha; Luiz Antonio Mameri 
Cc: Benedicto Barbosa da Silva Junior; Miguel Peres 
Assunto: Re: RES: 
 
Ele hoje tera um jantar com todos PRs africanos e ela vai. 
 
----- Original Message ----- 
From: Alexandrino Alencar 
Sent: Thursday, June 21, 2012 10:04 AM 
To: Gustavo Dantas Guerra; Luiz Augusto T. Rocha; Marcelo Bahia Odebrecht; Luiz Antonio Mameri 
Cc: Benedicto Barbosa da Silva Junior; Miguel Peres 
Subject: RES:  
 
Srs  
O amigo de EO está bastante limitado,só tendo recebido o Frances.Vou tentar,em alinhamento com o Gustavo,pedir 
um apoio com a G.E. 
 
-----Mensagem original----- 
De: Gustavo Dantas Guerra  
Enviada em: quinta-feira, 21 de junho de 2012 11:48 
Para: Luiz Augusto T. Rocha; Marcelo Bahia Odebrecht; Luiz Antonio Mameri 
Cc: Benedicto Barbosa da Silva Junior; Alexandrino Alencar; Miguel Peres 
Assunto: Re: 
 
Luiz, 
 
Ja falei o meu assunto com o AA. 
 
GG 
 
----- Original Message ----- 
From: Luiz Augusto T. Rocha 
Sent: Thursday, June 21, 2012 09:29 AM 
To: Marcelo Bahia Odebrecht; Luiz Antonio Mameri 
Cc: Benedicto Barbosa da Silva Junior; Alexandrino Alencar; Miguel Peres; Gustavo Dantas Guerra 
Subject: RE:  
 
Miguel e Gustavo contactarão ( se é que já não o fizeram ) a AA. 
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Li que ela só recebeu 10 Presidentes , sendo 3 da África , Senegal, Nigéria e ?? Alguem sabe quem foi o terceiro 
africano? 
 
 
 
 
-----Original Message----- 
From: Marcelo Bahia Odebrecht  
Sent: Thursday, June 21, 2012 10:21 AM 
To: Luiz Antonio Mameri; Luiz Augusto T. Rocha 
Cc: Benedicto Barbosa da Silva Junior; Alexandrino Alencar 
Subject:  
 
O jantar de hoje de Lula para os PRs africanos (com a presenca de Dilma) vai ser no Palacio Guarabana. 
Nos ja avisamos a Lula (via AA) e ou Sergio Cabral e Eduardo Paes sobre nossas prioridades (via BJ)? 
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De: Marcelo Bahia Odebrecht

Enviado em: quarta-feira, 22 de agosto de 2012 21:04

Para: Hilberto M Alves da Silva Filho

Cc: Benedicto Barbosa da Silva Junior

Na planilha da cc italia tem um credito (liquido de BJ (2) referente a prog FG) de 20.500. Lembre que o credito eh na 
verdade de 50M, sendo todavia: 
- 6.500 devolvido ao proprio BJ (V) 
- 15M que aprovei com Italia para cobrir pedidos do amigo meu pai (sem que ele saiba que usamos o credito) o que 
inclui palestras, jato... 
-  8M para compensar parte do custo de geracao de LM (agora EB). 
 
Seria bom mostrar a plan a BJ e depois me mandar uma revisada. 
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De: Alexandrino Alencar

Enviado em: quinta-feira, 4 de outubro de 2012 09:48

Para: Marcelo Bahia Odebrecht

Assunto: Res:

Marcelo 
Ele ficou de ajudar no assunto Etanol junto com o amigo de seu pai,e passa pela paridade com gasolina. 
A diferenca esta em 40 cts/l. 
Alem da visao dele para a Domingueira. 
 
----- Mensagem original ----- 
De: Marcelo Bahia Odebrecht 
Enviada em: Thursday, October 04, 2012 07:39 AM 
Para: Benedicto Barbosa da Silva Junior; Alexandrino Alencar 
Assunto:  
 
Vou estar com Italiano hoje a tarde. Algo da parte de vcs? 
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De: Alexandrino Alencar

Enviado em: quinta-feira, 18 de outubro de 2012 19:59

Para: Marcelo Bahia Odebrecht

Cc: Benedicto Barbosa da Silva Junior; Ernesto Sa Vieira Baiardi

Assunto: RES: RES: Conversa amigo

Vou ligar amanhã cedo pra ele 
 
-----Mensagem original----- 
De: Marcelo Bahia Odebrecht  
Enviada em: quinta-feira, 18 de outubro de 2012 19:58 
Para: Alexandrino Alencar 
Cc: Benedicto Barbosa da Silva Junior; Ernesto Sa Vieira Baiardi 
Assunto: Re: RES: Conversa amigo 
 
Mocambique a convite da CCC? Guine?  
Avise a EB. 
 
----- Original Message ----- 
From: Alexandrino Alencar 
Sent: Thursday, October 18, 2012 05:56 PM 
To: Marcelo Bahia Odebrecht 
Cc: Benedicto Barbosa da Silva Junior 
Subject: RES: Conversa amigo 
 
Muito bom,2horas. 
Ficou de ajudar no tema SCCP,esta preocupadíssimo com o tema Etanol.Informou que vai dia 15/11 para 
Moçambique a convite da CCC.Quer fazer um programa na Guiné Equatorial.Foi capacitado no assunto México. 
Detalhes falamos amanhã. 
 
-----Mensagem original----- 
De: Marcelo Bahia Odebrecht  
Enviada em: quinta-feira, 18 de outubro de 2012 19:49 
Para: Alexandrino Alencar 
Cc: Benedicto Barbosa da Silva Junior 
Assunto: Conversa amigo 
 
Alguma novidade? 
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De: Alexandrino Alencar

Enviado em: domingo, 20 de janeiro de 2013 15:19

Para: Marcelo Bahia Odebrecht; Felipe Jens

Cc: Benedicto Barbosa da Silva Junior

Assunto: Res: Re: O desafio da Barra

Conversei hoje mais de uma hora com AS,foi muito bom. 
Vai estar esta semana com o amigo de EO,e entreguei o paper que foi entregue para o cara. 
Qto ao dessagio ele vai se mexer. 
E ate terca ressolve os certificados. 
  

De: Marcelo Bahia Odebrecht  
Enviada em: Sunday, January 20, 2013 10:18 AM 
Para: Felipe Jens  
Cc: Benedicto Barbosa da Silva Junior; Alexandrino Alencar  
Assunto: Re: O desafio da Barra  

  
Nao sei quem alimentou mas pode servir de saving face 
  

From: Jornais de Domingo [mailto:odbinforma@odebrecht.com]  
Sent: Sunday, January 20, 2013 05:37 AM 
To: Jornais de Domingo  
Subject: O desafio da Barra  

  
JORNAIS DE DOMINGO 
ODBInforma 
Domingo, 20 de Janeiro, 2013 
Compilado às 07:36 
 
---------------------------------------- 
Para notícias atualizadas, acesse http://info.odebrecht.com/itr 
---------------------------------------- 

- JORNAIS DE DOMINGO - 

 
 
VISÃO DA SEMANA 
O desafio da Barra 
 
ODEBRECHT 
Itaquerão - Para destravar as negociações sobre o financiamento do estádio, o Corinthians 
e a Odebrecht teriam prometido ao BB a mudança na gestão da arena, caso o empréstimo não 
seja pago em dia. Porém, o clube não abre mão de gerir o patrimônio (Painel FC, Folha, D2 
- leia texto integral abaixo). 
 
NEGÓCIOS 
Barra - Há uma explosão de construções de hotéis e prédios de apartamentos na Barra da 
Tijuca (Rio) com a proximidade de 2016. Porém, há falta de esgoto, transporte público e 
crescem a poluição de praias e a ocupação predatória de ilhas. Contra o tempo, as obras de 
infraestrutura avançam com a macrodrenagem de 14 rios da Bacia de Jacarepaguá, além dos 
corredores de transporte e da construção de subestação da Light. Os moradores e 
especialistas temem que os governos percam essa corrida (O Globo, 14). A partir de amanhã, 
os consórcios vencedores da licitação para desenvolver os projetos arquitetônicos do 
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Parque Olímpico reúnem-se com o COI para discutir a execução dos planos (O Globo, 17). 
 
Rodovias - As rodovias do PAC avançam, em média, ao ritmo de 1.3 km ao mês, como mostra 
levantamento de 122 contratos do Dnit. A velocidade maior é da BR 230 (PA), com 12 km ao 
mês em um trecho. O mais antigo contrato é da BR-101 RS, assinado em 2001 e ainda não 
entregue. Uma das obras mais complicadas é a duplicação da BR 101-Sul, entre Palhoça (SC) 
e Osório (RS), que deveria estar pronta em 2007, mas poderá ser entregue em 2017 (Estado, 
B1). 
 
Ferrovia - Índios guaranis resistem à duplicação de 383 quilômetros de ferrovia que passa 
pela aldeia Tenondé Porã, no extremo sul da cidade de São Paulo. A obra é uma parceria 
entre a concessionária ALL e a Rumo, ligando as praças paulistas de Itirapina e Santos 
(Estado, B4). 
 
Energia - Antecipando-se à redução das margens, as estatais elétricas estão reduzindo 
investimentos em patrocínio social, esportivo e institucional. Cortes já foram anunciados 
pela Eletrosul (patrocínio do Avaí e do Figueirense), Eletrobras (ONG de apoio a vítimas 
infantis de violência), CGTEE (shows musicais e peças teatrais) e Chesf (hospital, a ser 
transferido ao governo da Bahia) - (Folha, B1). 
 
Gestão - A associação de hospitais top (os paulistanos Einstein, Samaritano, São Luiz, 
entre 46 estabelecimentos) vai abrir uma exceção e aceitar associados sem certificados 
internacionais de qualidade. A idéia é encaminhar e monitorar a acreditação dos novos 
sócios ao longo de quatro anos (Mercado Aberto, Folha, B2). 
 
ECONOMIA 
Fazenda - Perfil do secretário do Tesouro, Arno Augustin, produzido pela "Folha", 
profetiza que "se Guido Mantega cair, Arno será colocado lá" (na Fazenda). Ao secretário é 
atribuída a autoria da "contabilidade fiscal criativa" que fechou as contas em 2012. Além 
disso, Augustin é considerado "protegido" de Dilma e teria poucos amigos no governo até 
pelo estilo centralizador e inflexível (Folha, B5). 
 
Orçamento - "Folha" faz leitura própria da execução orçamentária de 2012 e coteja dados 
ainda não fechados. A conclusão é de que Dilma teve como prioridades a educação e a 
assistência social. Também por causa disso, a previsão seria de que os gastos federais 
devam superar 18% do PIB. Nesse percentual recorde estariam a expansão dos dispêndios com 
os três níveis de ensino e a ampliação do Bolsa Família (Folha, A4). 
 
POLÍTICA 
2014 - O colunista Elio Gaspari diz que a conversa entre Lula e Dilma em Paris (em 10 de 
dezembro) "azedou" e que "quem assistiu ficou com a impressão de que Nosso Guia está 
preparando o bote para pedir a cadeira de volta. Se pedir, levará" (Elio Gaspari, Folha A8 
e O Globo,10). Ao se reunir com o secretariado paulistano e promover seminário 
internacional com ministros brasileiros, Lula estaria promovendo uma "intervenção". Ao 
menos é o que dizem "auxiliares de Dilma" não identificados, segundo o "Painel" da "Folha" 
(Folha, A4). Lula deverá estar em Brasília para dois atos de desagravo, em fevereiro: no 
dia 20, para exposição de fotos, e no dia 28, para reunião com prefeitos (Panorama 
Político, O Globo, 2). 
 
FPE - Os governadores do Nordeste e Centro-Oeste e o Confaz temem que a Procuradoria Geral 
da República e o STF bloqueiem os repasses do Fundo de Participação dos Estados por falta 
de amparo legal. Recentemente, o tribunal considerou inconstitucional a atual distribuição 
da verba e exigiu novos critérios, o que ainda não ocorreu (Folha, A4). 
 
Municípios - Levantamento de "O Globo" mostra que os 53 novos municípios criados na última 
década não apresentam bons indicadores em emprego, renda, educação e saúde, apesar das 
verbas federais que passaram a receber. As cidades não conseguiram melhorar os serviços de 
coleta de lixo, esgotamento sanitário e água encanada e montaram uma pesada estrutura de 
funcionários públicos (O Globo, 3). 
 
Partidos - Sondagem Ibope indica que 56% de consultados confirmam não ter nenhuma 
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preferência partidária. Embora tenha caído de 33% para 24% na popularidade, o PT ainda é o 
preferido, acima do PMDB (6%) e PSDB (5%) - (Estado, A4). 
 
INTERNACIONAL 
Argélia - Segundo o governo argelino, os combates de ontem deixaram 11 sequestradores da 
Al Qaeda e sete reféns mortos, antes de o governo argelino encerrar oficialmente as 
operações militares contra os rebeldes no campo de gás de In Amenas. Segundo números 
oficiais, 23 reféns e 32 militantes morreram e foram libertados 685 trabalhadores 
argelinos e 107 estrangeiros. 
 
Venezuela - O candidato derrotado Henrique Capriles teria chamado de volta a equipe 
brasileira que produziu seu marketing eleitoral (Panorama Político, O Globo, 2). 
 
CAPA 
Manchetes de Primeira Página: "Dilma gasta menos com obras e mais com educação" (Folha de 
S. Paulo), "Brasileiros que se dizem apartidários já são maioria" (O Estado de S. Paulo) e 
"Em municípios novos, vida não melhorou" (O Globo). 
+++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++ 
(Painel, Folha, D2) 
Quem dá as cartas  
A fim de destravar o empréstimo do BNDES para o Itaquerão, Corinthians e Odebrecht 
oferecem nova garantia ao Banco do Brasil, repassador do dinheiro. A oferta promete 
mudança na gestão do estádio, caso o empréstimo não seja pago corretamente. Pela proposta, 
se houver inadimplência, o BB poderá exigir a troca das pessoas que administram as 
receitas da arena. O clube, porém, será o responsável por indicar os substitutos.  
Autônomo. O Corinthians não abre mão de gerir o Itaquerão. Hoje, aliás, o ex-presidente 
Andres Sanchez é o homem designado para tratar das questões do estádio. Ou seja, empresas 
especializadas na gestão de arenas, como uma recém-criada pela própria Odebrecht, são 
descartadas para administrar o estádio.  
Alternativa. Enquanto o dinheiro federal não é liberado, a Odebrecht aguarda até o fim do 
mês a emissão dos CIDs da prefeitura. A primeira cota de certificados de incentivos 
fiscais é de R$ 156 milhões e está sob os cuidados da Procuradoria do município. 
++++++++++++++++++++++++++++++++++++++  

---------------------------------------- 
 
Sobre Este E-mail 
 
Responsável: Sérgio Bourroul (sergiobourroul@odebrecht.com) 
 
Informações produzidas pela ABComunicação para a Odebrecht S.A. 
 
Contribuições, sugestões ou cancelamento: odbinforma@odebrecht.com  
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De: Alexandrino Alencar

Enviado em: segunda-feira, 25 de fevereiro de 2013 16:28

Para: Marcelo Bahia Odebrecht

Cc: Benedicto Barbosa da Silva Junior; Luiz Antonio Mameri; Paul Elie Altit; Ernesto 

Sa Vieira Baiardi

Assunto: Res: Almoco de hoje com amigo e meu pai

CID ele vai ligar pra FH,e ficou de evoluir no assunto da Caixa. 
Panama ok. 
Africa ok compartilhando com QG,nos custos. 
------Mensagem original------ 
De: Marcelo Odebrecht 
Para: Alexandrino 
Cc: Benedicto Barbosa da Silva Junior 
Cc: Luiz Antonio Mameri 
Cc: Paul Elie Altit 
Cc: Ernesto Sa Vieira Baiardi 
Assunto: Almoco de hoje com amigo e meu pai 
Enviada: 25 fev, 2013 08:04 
 
Vejo 3 prioridades: 
- SCCP: FII original com CEF ou Eletro, alem da CID. 
- reforcar a agenda paises de interesse de EB para visita Africa. 
- liberar JS para trabalhar com amigo AR 
 
Por fim avaliar/estar preparado qq demanda SBC e muito cuidado conversas sobre Petro pela nossa amizade com 
MGF e por nesta area acho que ele nao tem eficacia 
 
Vale citar momento ruim OOG (pelas dificuldades Petro), Braskem (Shale Gas e importados) e Agro (preco etanol), 
alem das indefinicoes qualificacoes concessoes. 
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De: Alexandrino Alencar

Enviado em: quinta-feira, 1 de agosto de 2013 16:47

Para: Marcelo Bahia Odebrecht

Cc: Flavio Faria; Marcio Faria da Silva; Benedicto Barbosa da Silva Junior; Luiz 

Mendonca; Euzenando Azevedo

Assunto: RES: Encontro meu pai e amigo

Os 4 temas foram inseridos. 
 
-----Mensagem original----- 
De: Marcelo Bahia Odebrecht 
Enviada em: quinta-feira, 1 de agosto de 2013 09:11 
Para: Alexandrino Alencar 
Cc: Flavio Faria; Marcio Faria da Silva; Benedicto Barbosa da Silva Junior; Luiz Mendonca; Euzenando Azevedo 
Assunto: Encontro meu pai e amigo 
 
4 temas: 
- aquele pedido de FF para a mulher De Vido. De Vido tem sido um grande parceiro nosso e do Brasil. Alinhar com 
FF. 
- Acho que vale a pena atualiza-lo sobre estrategia/estudo sobre CIDE vs Mobilidade Urbana. Alinhado com Haddad. 
Ver com LDM. 
- SCCP vs principalmente CID. Alinhar com BJ. 
- Avaliar com EA se não seria bom sugerir uma ida dele a nosso convite a Venezuela. 
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De: Alexandrino Alencar

Enviado em: sexta-feira, 2 de agosto de 2013 16:07

Para: Marcelo Bahia Odebrecht

O cara está muito preocupado com o sucesso das concessões.Ficou impactado com a linha 6.Concorda em postergar 
o TAV. 
Falou com GM,para aumentar o preço da Gasolina. 
Preocupado com o tema dos Estádios e rejeição por parte população. 
E muito sensibilizado com SC (amigo de BJ) e com EB (o do X). 
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De: Alexandrino Alencar

Enviado em: sábado, 3 de agosto de 2013 12:29

Para: Marcelo Bahia Odebrecht

Cc: Benedicto Barbosa da Silva Junior; Marcio Faria da Silva

Assunto: Res: Re: Res: Re:

Marcelo 
Lendo as paginas amarelas da Veja e informacoes acho que o tema principal na segunda sera a preocupacao com o 
insucesso nos leiloes. 
  

De: Marcelo Bahia Odebrecht  
Enviada em: Friday, August 02, 2013 07:59 PM SA Pacific Standard Time 
Para: Alexandrino Alencar  
Cc: Benedicto Barbosa da Silva Junior; Marcio Faria da Silva  
Assunto: Re: Res: Re:  

  
Provavel que estejamos desmobilizando em alguns projetos, mas no liquido estamos contratando. Vou levar as info 
comigo 
  

From: Alexandrino Alencar  
Sent: Friday, August 02, 2013 07:52 PM SA Pacific Standard Time 
To: Marcelo Bahia Odebrecht  
Subject: Res: Re:  

  
Meu amigo que trabalha com GM,teve uma informacao hoje que estamos demitindo 30.000 funcionarios.Era bom 
você estar preparado pra segunda. 
  

De: Marcelo Bahia Odebrecht  
Enviada em: Friday, August 02, 2013 04:14 PM SA Pacific Standard Time 
Para: Alexandrino Alencar; Euzenando Azevedo  
Assunto: Re:  

  
Alinhei com meu pai para você dar um fdbk a Paulo que não podemos arriscar fazer este encontro com empresarios 
antes de NM nos orientar neste sentido para ele depois não nos deixar na mao como fez com o amigo de meu pai vis 
a vis Colombia 
  

From: Alexandrino Alencar  
Sent: Friday, August 02, 2013 01:59 PM SA Pacific Standard Time 
To: Marcelo Bahia Odebrecht; Euzenando Azevedo  
Subject:  

  
Tivemos reunião com o amigo de EO: 
A atual relação dele com NM está estremecida pq o cara foi deselegante com ele qdo de uma aproximação com 
Santos. 
Só iria para Caracas depois do encontro no Brasil com os empresários.Mas está à disposição. 
EO acha que o amigo pouco pode contribuir para melhorar a relação de EA com o seu algoz. 
Tem forte preocupação com a liderança de NM 
abs 
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